

René Zacharie
Saint-Aubin-de-Médoc

Les habitants de Saint Aubin de Médoc, ont, à tort ou à raison, la conviction profonde que le tracé de la voie de grand contournement de Bx est déjà choisi à l'ouest de Bx et que le projet de déviation du Taillan- St Aubin- Arzac, dont la DUP est en cours est destiné à devenir la pénétrante de l'autoroute dans Bx. Cette remarque ne servira strictement à rien, si ce n'est de faire savoir à l'Administration responsable du projet que les habitants de la ville de St Aubin ont conscience d'être sacrifiés "sur l'autel" des routes et autoroutes, au bénéfice du tout camion.